

EL CAMPEON DE LOS HISPANOS

EL DIARIO

SUPLEMENTO

Búsquelo en
nuestra
edición
del domingo



LA PRENSA

WWW.ELDIARIONY.COM

46

EDITOR DE DEPORTES
SPORTS EDITOR

MARIO CONCHA
(212) 807-4779

deportes@eldiarioprensa.com

DEPORTES

Atletas con discapacidad listos para Maratón

NUBE URGILES/EDLP

NUOVA YORK — Venciendo la adversidad, cientos de atletas con alguna discapacidad, serán parte mañana domingo del mundialmente reconocido Maratón de Nueva York.

Muchos de ellos han venido entrenando con el 'Achilles Track Club', una organización establecida en la ciudad de Nueva York y que poco a poco ha ido extendiéndose a nivel mundial.

El club, cuya misión es ayudar a personas con cualquier tipo de discapacidad a participar en actividades deportivas, tiene 40 capítulos en Estados Unidos y a nivel internacional superan

el centenar, desde regiones tan distantes como Japón, Sudáfrica, Noruega y Ecuador.

En esta nueva edición del maratón más famoso del mundo se espera la participación de más de 20 países.

"Es un reto en la vida de uno, como fue en el conflicto... Podemos hacer todo, cuando hay esfuerzo y dedicación".

—José Páez

En ese grupo se encuentra el equipo ecuatoriano, liderado por Ricardo Corral, nativo de Guayaquil pero que reside en Nueva York y responsable de organizar el capítulo de 'Aquiles Track Club' en el país sudamericano.

El equipo 'Héroes del Cenepa' estará representada mañana por 15 miembros, incluyendo cinco que correrán con prótesis, y los otros en sillas de ruedas.

Corral indicó que hoy llegará a Nueva York el resto de integrantes del equipo. Y que cada quien tiene la motivación de demostrar que ninguna deficiencia es impedimento para hacer actividad física.

El mayor José Páez, coordinador del



MANNY PATIÑO/EDLP

Parte del equipo ecuatoriano 'Héroes del Cenepa', que estará en el Maratón de Nueva York. Los atletas acudieron ayer al Jacob Javits Convention a recoger sus números para el evento que mañana recorrerá los cinco condados de la 'Gran Manzana'.

Club Aquiles en Quito, que incluye a 47 miembros de las Fuerzas Armadas, que "por conflicto bélico" han perdido alguna extremidad.

"Es mi primera maratón en Nueva York", dijo Páez, quien también es ingeniero, agregando que ya ha participado en dos carreras de cinco millas en Central Park.

"Es un reto en la vida de uno. Como fue en el conflicto, en la batalla, también aquí estamos en una batalla por la paz,

por hacer conocer al mundo que las personas discapacitadas tenemos derechos y que podemos hacer todo, cuando hay esfuerzo y dedicación", manifestó el mayor Páez.

El sargento Segundo Angel Pulla, en su segunda maratón en Estados Unidos, dice que espera "bajar el tiempo en este año, meternos entre uno de los primeros y representar bien al país".

Otro corredor con experiencia es el sargento Eduardo Seis, quien indica que

anualmente corre una maratón, para lo cual dice que entrena prácticamente todos los días, en doble jornada, quien justifica esa labor porque "el deporte es bastante saludable".

"Cuando uno quiere triunfar, le toca ser disciplinado", dijo Seis, quien reside en Ibarra, al norte de Ecuador.

El Club Aquiles de Nueva York, presidido por Dick Traum, no sólo ayuda a sus miembros con el entrenamiento físico, sino con el apoyo emocional, tiene miembros con diversas discapacidades, que van desde personas ciegas a parapléjicos, personas cuyas piernas han sido amputadas, a gente con parálisis cerebral.

Las historias de estos luchadores son tan diversas como únicas.

Consternación por Spencer

Al ser informados por esta servidora de la muerte del ex futbolista ecuatoriano Alberto Spencer, los corredores no pudieron ocultar su tristeza.

"Qué lástima saber en este momento de la muerte de nuestro querido compatriota, que ha dado tantas alegrías a nuestro país", expresó Corral, deteniendo que le salieran las lágrimas.

"Es lamentable. Una figura del deporte ecuatoriano que nos ha representado muy bien en Uruguay. Es un ejemplo para las futuras generaciones de deportistas y es lamentable para el pueblo ecuatoriano, pero debemos seguir su ejemplo", manifestó un acongojado Páez.

Como una muestra de respeto, los corredores dijeron que el equipo ecuatoriano correrá con una cinta negra como símbolo del dolor por el fallecimiento de Alberto Spencer.